

Braun und Flachs als Duo unschlagbar

Bestes Team bei Swingolf-Turnier

Opfenbach | wa | Im dritten Anlauf hat der Swingolf-Club Allgäu Bodensee sein traditionelles Eiszapfenturnier veranstaltet. Bei Temperaturen um ein Grad traten elf Spieler auf dem Platz in Mywiler (Gemeinde Opfenbach) an.

Gefrorener Untergrund

Das Besondere gegenüber dem Sommerspiel war dabei der unberechenbare Ballverlauf, da er beim Aufkommen auf den gefrorenen Boden jedes Mal in eine andere Richtung fliegt. Gespielt wurde ein Scramble, bei dem zwei Spieler ein Team bilden und nach jedem Schlag der besser liegende Ball zum Weiterspielen genommen wird.

Treuer Wolfgang Flachs

18 Bahnen wurden gespielt, wobei das Duo Charly Braun und Wolfgang Flachs den ersten Platz belegte. Den 3. Platz verteidigten Rainer Pilz und Peter Baumeister. Sie bekamen vom Platzbetreiber Konrad Kohler ein Präsent überreicht. Wolfgang Flachs wurde für den treuesten Spieler 2008 vom Platzbetreiber geehrt.

Den Ausklang des Turniers gab es in gemütlicher Runde, wo so manche lustige Spielbegebenheit erörtert wurde.